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17ª SESSÃO 

10.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 17/2021 – Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um 

(12/04/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Sétima Sessão e Décima Sessão 

Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Antônio A. Maciel 

Filho. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 

leitura do texto bíblico (João 3, versículo 1-8), realizado pelo vereador André Faian Delfino. 

No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 16/2021 – foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 92/2021 – Autoria Poder 

Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei  n. .1.069/2021; Oficio n. 66/2021 – Autoria 

Poder Executivo. Resposta as indicações n. 39 a 50/2021; PROJETO DE LEI n. 1.069/2021. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2021 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de 

Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 

PROJETO DE LEI n. 1.067/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 

Municipal a alienar (vender) bens imóveis da municipalidade e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n. 1.068/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO 

N.º 25/2021. Autoria Vereador Ademir Aparecido Candido. SUMULA: Que seja feito plantio 

de grama ao entorno da mine arena de grama sintética, nesta municipalidade; INDICAÇÃO 

N.º 28/2021. Autoria Vereador Ademir Aparecido Candido. SUMULA: Que seja feito 

cascalhamento no carreador da propriedade do Sr. Antônio da Silva Guimarães, agua do 

Piquenique, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 53/2021. Autoria vereador Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: Que seja feito estudo para implantação de HORTA COMUNITARIA 

na municipalidade “Sede, distrito de Porto Ubá e Vilas Rurais, nesta municipalidade; 

INDICAÇÃO N.º 54/2021. Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja 

solicitado recursos para implantação de sistema de irrigação na vila Rural I, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 55/2021. Autoria vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA: Que seja feito reparo com cascalho no carreador da Sra. Santina, na agua vede, 

nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 56/2021. Autoria vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA: Que seja concluída a reforma do Centro Comunitário, Vila Rural I, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 57/2021. Autoria vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA: Que seja criado o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais – 

CMPDAL, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 58/2021. Autoria vereador Andre Faian 

Delfino. SUMULA: Que seja providenciado a reforma com pintura do Portal Turístico de Porto 

Uba e que seja Substituido o nome la existente para:  “BEM VINDOS A PORTO UBÁ – 

DISTRITO DE LIDIANOPOLIS”. INDICAÇÃO N.º 59/2021. Autoria vereador Danilo Augusto 

Branco. SUMULA: Que seja Instalada uma Academia da 3º Idade, na praça ANTONIO 

CHIRCHIA, em frente a Comacol, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 60/2021. Autoria 

vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Que seja providenciado a colocação de Postes com 

Luminárias na rua Rio Grande do Sul, próximo a casa do Sr. Ademir Urbanas, no distrito de 

Porto Ubá, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 61/2021. Autoria vereador Claudeir 

Gordiano. SUMULA: Que seja viabilizado junto ao Governo de Estado, recursos financeiros 

para pavimentação com paralelepípedos ou pedras irregulares nas Vilas Rurais I e II, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 62/2021. Autoria vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Que seja elaborado em conjunto com a Secretaria de Urbanismo e Agricultura e Meio 

Ambiente, Projeto Paisagístico ao entorno dos cemitérios dessa municipalidade. No 

EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO. 

Excelentíssimo presidente Odair Bovo, primeiro secretário Claudeir Gordiano, segundo 

secretário Ademir, popolar ferrugem, Dr. Lesley, demais vereadores, secretário Beramar, 

amigo David aqui presente na sessão, a todos os amigos presentes na sessão ao vivo no 

Facebook, que estão acompanhando nossa primeira transmissão ao vivo da sessão, sobre 

as indicações feitas, referente à horta Comunitária tive uma conversa com o secretário da 

Agricultura, o Lucas onde ele está alimentando o sistema da Agricultura para que consiga 

trazer essa horta Comunitária ao nosso município, onde vai ser utilizado perto da Escolinha 
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Pingo de Gente, referente ao sistema de irrigação da Vila Rural, hoje trabalho com colheitas 

de goiaba, com compra e venda e vejo a necessidade desses agricultores na parte de 

irrigação, onde vai trazer mais qualidade e mais renda para pequeno agricultor então, é 

uma indicação que temos que dar prioridade em nosso município, referente ao carregador 

da Dona Santina na Água Verde, tenho umas fotos do carregador dela, é uma senhora, 

precisa estar arrumando o carregador dela lá, porque se precisar sair com a saúde lá, atrás 

de saúde e não consegue sair do carregador se chover, referente à conclusão da reforma do 

Centro Comunitário da Vila Rural I, foi o prefeito, o executivo que fez uma reforma lá no 

centro de evento, só que ficou de concluir entre pintura e os vidros então a comunidade da 

Vila um pediu para mim trazer até a câmera essa indicação para que o prefeito análise com 

carinho para terminar essa obra, referente ao Conselho Municipal dos animais têm um 

projeto de lei que trouxe para o município no começo do mandato, tive apoio da Câmara de 

vereadores, de todos os vereadores do nosso no nosso legislativo, tivemos várias reuniões 

juntamente com o Executivo juntamente com os com as pessoas da ONG, com pessoas da 

comunidade onde foi orientado a fazer a indicação, pois o prefeito vai fazer, o Executivo vai 

fazer um projeto de lei colocando a secretaria de Agricultura, Conselho Municipal é uma é 

uma forma da ONG conseguir mais recursos, consegui mais respeito com a população, 

referente a academia da terceira idade que solicitei na pracinha ali em frente à comacol, são 

várias pessoas, vieram pedir para mim que colocasse nesse projeto para que o prefeito 

conseguisse executar, para trazer ali na no centro da cidade, quero parabenizar os demais 

vereadores pelas indicações e quero agradecer o Executivo por estar atendendo as 

demandas nossa do Legislativo, muito obrigado presidente;  FABIO PINHEIRO DA SILVA, 

boa noite a todos, hoje o pessoal da mesa, Dr Leslie, e os demais, eu também quero dizer a 

nosso companheiro ferrugem que foi bem colocado sobre indicação, eu quero dizer que eu 

pedi verbalmente com o prefeito que os vizinhos, também esta dando os danos ali quando 

chove, a questão da enxurrada ali, estar ficando feio, ele, quando eu falei com o prefeito, 

ele disse que a grama já estava chegando, mas foi muito bem colocado, obrigado. Na  

ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI 

n. 1.067/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 

alienar (vender) bens imóveis da municipalidade e da outras providencias – foi colocado em 

primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.068/2021. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2021 e da outras providencias– foi colocado em primeira discussão e votação e 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 

vereadores: ROSELI APARECIDA PAIXÃO, boa noite Presidente Odair Bovo,  secretário 

Beramar, demais companheiros vereadores, nosso advogado Dr. Leslie, David que está ali, 

também nos acompanhando e a todos vocês que acompanham pelo Facebook, obrigado por 

você estar nos ouvindo. Eu quero falar um pouquinho dessas indicações que nós os 

companheiros, os colegas aqui, cada um tem o seu propósito de estar sempre atendendo a 

nossa população, fomos eleitos em prol do povo para estar sempre beneficiando a cada um, 

e juntos com certeza sempre faremos a diferença, quero agradecer também o executivo e  

todos sempre está nos apoiando, nos ajudando, tudo que nós, executivo chegamos lá 

pedimos para o prefeito, para o vice-prefeito, a gente é sempre bem atendido, quero 

também lembrar o pessoal, a população a todo nosso povo, perante essa pandemia 

estamos aí vivendo esses dias tristes, que estamos passando com perca de grandes amigos  

que estão internados, então gente, pelo amor de Deus, vamos se cuidar, todo cuidado é 

pouco, não se esqueça de usar a máscara, não se esqueça de álcool em gel e protegendo a 

gente, estaremos protegendo o próximo também, seriam essas minha palavra, Deus 

abençoe a todos nós, obrigado presidente; ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO, boa noite 

vereadores, secretário, Dr Leslie, David vocês estão assistindo a gente pelo Facebook, boa 

noite a todos. Só queria comentar sobre indicação nº 25/2001, mine Arena, do campo a 

gente recebeu aí muitas cobranças através do povo que mora na redondeza e quando chove 

ali desce muita água, lama invade o asfalto, fica meio ruim, então a gente tá pedindo aí o 

Executivo como vereador ai já fez a cobrança e ele disse que vai gramar ali, então é uma 

cobrança que o povo está fazendo para gente, que a gente passa a vocês, eu escuto e vou 

ver se consigo fazer esse trabalho e também sobre a indicação nº 28/2008 um onde vem 

pedindo para que seja colocado o cascalho no carregador do seu Antônio da Silva 

Guimarães, que se encontra com problema de saúde então a gente sabe que que é difícil 
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ambulância no carregador, que não seja bom para veículo buscar esse paciente, então ele 

está pedindo que seja atendido, prefeito se puder fazer esse trabalho e atender os 

carregadores da mine arena, colocar grama, a gente é cobrado, então a gente passa aí para 

discutir as cobranças e parabenizar os vereadores pelas indicações, vários, que a gente 

anda no município como o povo cobra a gente como vereador, papel dele vai lá com o 

executivo, secretários, seria as minhas palavras e obrigado pela presença de todos muito 

obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Presidente, boa noite, secretários, boa noite Beramar, os 

outros Vereadores, boa noite nosso advogado aqui, boa noite o David que tá assistindo, boa 

noite a todos que está assistindo pelo facebook, assistindo a nossa sessão. Eu queria 

agradecer a Deus por nós estarmos aqui, fazendo esse trabalho, porque embora a 

vereadora Rosa falou, pela pandemia esta difícil, esta complicado para todo mundo, nossos 

parceiros, uns que pegou aos internados, tem uns que já veio graças a Deus, está na casa 

mas nós está sempre pedindo a Deus para abrir as portas, para acabar logo essa pandemia  

No portal lá do porto, estava olhando, não deixar estragar uma coisa tão cara, que foi um 

dinheiro para fazer um portal daquele lá , uma reforminha fica novinho, deve ser trocado o 

nome de Lidianópolis, há muitos viajantes que entra lá pensando que a Lidianópolis, então 

se a gente colocar certinho ele vai ver que Lidianópolis e um pouquinho mais para frente, 

então daí não precisa daquelas, voltas atoa e já continua a sua viagem, Beleza, quero 

agradecer a os funcionários da nossa prefeitura, todos, os da saúde, os que trabalha com os 

maquinários, sempre, a gente está precisando de uma forcinha deles, lá no serviço e vai lá 

dar uma força para nós, conversa com prefeito e o Prefeito libera, sempre apoiando nós, o 

vice tem dado uma força para gente melhorar para a população, e nós só temos que 

agradecer a todos, a Saúde atendendo bem, que a crise de epidemia a gente vê ou a 

população falando bem da Saúde de Lidianópolis, eu só quero agradecer a todos, agradecer 

os Vereadores pelo seu apoio, cada um vê uma indicação, sempre ajudando, sempre 

cortando um com o outro e nós trabalhando, mostrando serviço, para nossa população,  

Deus abençoe a todos, muito obrigado presidente; CLAUDEIR GORDIANO, Presidente Odair 

Bovo, boa noite companheiros vereadores, nosso advogado Dr. Leslie, secretário da câmara 

Beramar, complementar a todos que nos acompanham a transmissão ao vivo das sessões 

quero começar a minha fala de hoje falando desse projeto que trata da transmissão ao vivo 

por meio de internet e Facebook das nossas sessões, projeto de lei nº 004/2011 autoria da 

mesa diretora, vereadores Odair José Bovo, Danilo Augusto Branco, Vereador Claudemir 

Gordiano e Vereador Ademir Aparecido Cândido, também parabenizar os demais vereadores 

esse projeto passou de maneira unânime por essa casa de leis, parabéns a todos a nossa 

câmara, era uma das poucas que ainda não se utilizava desse recurso e nós durante a 

nossa caminhada eleitoral fomos cobrados para que isso acontecesse  e hoje é uma 

realidade, é hoje o primeiro dia, nesse dia 12 de abril a primeira transmissão, a primeira 

sessão transmitida ao vivo, a qual o objetivo e qual é motivo desse projeto, é estar 

proporcionando a todos os munícipes até mesmo aqueles das localidades mais remotas do 

nosso município, estar acompanhando os trabalhos do executivo, estar acompanhando 

aquilo que é discutido dentro dessa casa de leis, companheiros também de dentro da nossa 

cidade do distrito, comerciantes que não tem condições de estar aqui neste plenário, nesse 

momento tem essa oportunidade de estar acompanhando nosso trabalho em casa, então 

essa é uma nova configuração, uma nova mentalidade desse grupo, quero também falar 

sobre as indicações que eu coloquei sendo indicação n. 60, em relação aos postes e 

luminárias na Rua Rio Grande do Sul no distrito de Porto Uba, foi uma reivindicação dos 

moradores ali dessa localidade, que solicitaram esses postes e nós trouxemos esse pedido 

que seja levado até o Executivo para sua análise, quero falar também da indicação n.61 que 

é o asfalto na Vila Rural I e Vila Rural II, um dia nossa amiga vereadora Izabel pediu o 

cascalho, muito bem, parabéns por solicitação, mas nós queremos ainda mais, acreditamos 

que aquelas duas comunidades, merece um asfalto, mesmo que seja aquele através das 

Pedras irregulares, para estar explorando seus produtos, transportes, tudo vai facilitar com  

essa aquisição desse asfalto sem contar que a longo prazo acaba sendo uma economia para 

o nosso município, que não vai precisar ficar fazendo frequentemente o cascalhamento 

nessas localidades.  Quero falar também da indicação nº 062, pedido de paisagismo em 

torno dos cemitérios municipais, em caminhada em torno daquelas localidades ali 

observando que tem o espaço, Nós temos o espaço ali que não é aproveitado acaba 

crescendo mato algumas pessoas acabam jogando entulhos ali naqueles locais e eu acredito 

que se sentar ali não é o secretário de paisagismo ali o secretário de Meio Ambiente junto 
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com o secretário de agricultura e meio ambiente vão construir um excelente projeto que vai 

estar valorizando os espaços, embelezando ainda mais o nosso município, valorizando ainda 

mais, quero agradecer senhor presidente ao uso da palavra, boa noite a todos e a todas 

obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite a todos, boa noite, eu solicitei a palavra 

para falar referente a transmissão ao vivo da sessão da Câmara, um projeto de lei de 

autoria da mesa que foi colocado na primeira sessão da reunião, como a palavra do Claudeir 

foi uma demanda que a gente teve na campanha, é uma promessa de campanha que a 

câmera fez e feito, uma renovação que fosse feita, uma forma transparente para a 

população que a população conseguisse enxergar o verdadeiro trabalho do vereador, porque 

muitos criticam e não sabe a responsabilidade que a gente tem aqui na câmara, então essa 

transmissão ao vivo vai ajudar que a população enxergue cada Vereador, cada detalhe que 

cada Vereador vai trazer durante os quatro anos, fico contente acompanhei aqui pelo celular 

teve pico de 560 pessoas participando da transmissão, é uma alegria para nós trazer a 

transparência para vocês, além disso, como a Rosa falou, estamos vivendo momento de 

pandemia onde a gente não pode estar acolhendo a nossa família o nossos amigos aqui 

dentro da câmara, onde o nossos familiares tem vontade de vir aqui e ver um o Fabinho 

balagato falar, a Rosa, e pelo motivo da pandemia a gente não está conseguindo convidar 

nossos amigos, nossa família para vir participar Então essa transmissão ao vivo trouxe 

aproximou a nossa família, trouxe nossos amigos perto de nós, eles não estão aqui 

pessoalmente mas estão lá em casa acompanhando, então alegria muito grande, esse 

projeto de lei onde todos os vereadores tem aprovado, agradeço Presidente e aos demais; 

FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite a todos, boa noite Vereadores, pessoal da mesa, boa 

noite ao David e o pessoal que está assistindo nas casas pelo Facebook. eu também quero 

agradecer primeiramente a Deus que hoje nós estamos aqui nessa casa de leis e também 

quero deixar minhas palavras, que é esse o meu jeito, e eu não sou de tirar foto, as vezes a 

pessoa vai, o Fabinho você pegou e fez aquilo lá, você pediu que ele pensou, não tirei foto e 

até agora não tirei, eu quero dizer para você está assistindo em casa, que já tem várias 

indicação minha que foi atendida, pedido verbal, vocês sabe que eu tô falando e aqui eu 

procuro trabalhar unido que os companheiros, aqui cada vereador que está aqui, eles não 

estão brincando, estão trabalhando com sinceridade porque e o seguinte, eu assisti muitas 

sessão, Hoje eu tô aqui, sou vereador  junto com os companheiros eu tô vendo a casa aqui 

é séria, cada vereador que está tendo sobre objetivo para trabalhar sério, nós não estamos 

brincando eu vejo o esforço de cada um aqui,  graças a Deus as ideias às vezes não bate 

muito certinho, mas no final acaba se ajustando, não é Danilo, Claudeir e os outros 

companheiros Vereadores, então e o seguinte, para ver mesmo o serviço de vereador, so 

sendo vereador para o serviço acontecer, eu também quero agradecer nossos funcionários 

públicos e todos os vereadores pelas que pede as coisas para eles, e eles fazem correndo, 

fazer o melhor, pode fazer isso, capricho conosco e com o povo que na verdade, eles não 

estão fazendo nada para nós, estão fazendo para o povo, porque nós vivemos o salário do 

povo, então tem que valorizar o dinheiro do povo trabalhando de dia-a-dia, tem dia que eu 

pego saio cedo e chego a tarde, eu quero que aconteça, o companheiro pegou fez um 

pedido que aconteceu, parabéns, e isso aí, nós ganhamos, isso é para trabalhar mesmo e 

eu que também quero agradecer o secretário, nosso prefeito, também está dando respaldo 

quando estamos pedindo,  enfim eu gosto de falar a verdade, até onde eu estou vendo aqui 

parabéns a todos os companheiros vereadores, obrigado; IZABEL DA CRUS BARROS,  boa 

noite a todos, vereadores, presidente, ao prefeito que com certeza está nos assistindo, 

então sobre esse pedido que eu pedi, o cascalhamento eu conversei com ele, já disse que 

não vai poder fazer agora porque vai fazer o regulamento, vai ter que cavocar, fazer valetas 

para colocar canos, aí vai estragar o cascalhamento, então a gente vai dar uma remendada 

lá. E sobre o parquinho das crianças já começou a construção, então vai ser alegria das 

crianças dos Pais e dos amigos, então eu fico muito feliz na Vila Rural II, porque ela deve 

estar realizando o sonho de todo mundo, era um sonho ter a quadra para jogar, o estica 

velho que vende os outros já saiu e agora o parquinho das Crianças está saindo, então é o 

lugar gostoso de se viver, agora com irrigamento, e estrada arrumada, imagina que delícia 

Vila Rural II, agradeço a todos os vereadores que está ajudando, operando e nós sinônimo 

para trabalhar, gente vamos trabalhar unidos é muito gostoso porque o nosso grupo 

podemos e os outros também podem ajudar e se unir, uma boa noite a todos que estão 

ouvindo e a vocês também colega vereadores; Presidente ODAIR JOSE BOVO, Também 

como todos vereadores gostaria de estar de estar agradecendo a cada um de vocês que se 
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faz presente, aos nossos secretários, como foi dito, advogado ao nosso amigo Devid que se 

faz presente, hoje na sessão aqui representando a comunidade também. Falando do projeto 

de transmissão eu peço a população que está em casa nos assistindo  a nos vereadores, ao 

Vereador Danilo, eu quero parabenizar a vocês vereadores pela elaboração desse projeto, 

após a apresentação a mesa diretora se reuniu juntamente com a equipe de vereadores do 

biênio 2021 para a análise desse projeto e hoje está acontecendo a primeira transmissão ao 

vivo da sessão da Câmara de Lidianópolis, a gente pede a população também um pouco de, 

como se diz, nós estamos aí de experiência nova, aprendendo como fazer uma transmissão 

ao vivo, ainda de repente sai alguma coisa diferente, o Danilo acompanhou aí pelo Facebook 

mas ele já pede desculpa e vamos tentar melhorar a cada dia, a cada sessão para que 

possa ficar mais claro a população de Lidianópolis, eu gostaria de estar dizendo a vocês que 

nós temos um regulamento, um controle interno, e a gente tem que respeitar esse controle  

para que a seção se torne mais explicativa ou seja de maneira mais correta, sem um debate 

sem que seja técnica, uma sessão técnica mas com o decorrer do passar do tempo, desses 

anos aí, nós vamos aí estar mostrando a vocês uma maneira mais clara da população estar 

entendendo a cada projeto que se entra na câmara e dizer que esse projeto, todos os 

projetos tem um gasto tem um gasto e nós da Câmara Municipal de Lidianópolis em 

decorrência da covid, da necessidade da Transparência de um novo pensamento de uma 

câmara nova, estamos aí fazendo essa transmissão mas também temos um gasto a ser 

apresentado a comunidade, antes que alguém fale, nós já estamos falando o que é real, nós 

gastamos aí quase R$ 15.000,00 (quinze mil reais) e isso saiu das economia da Câmara 

Municipal, nenhum desses vereadores nesses quatro meses de mandato fez uma viagem 

gastou sequer um centavo em cursos, o que muitas câmaras de nossos amigos, municípios 

vizinhos a gente vê que tem um gasto exorbitante com viagens, cursos e nós estamos 

economizando junto com o Executivo, sabemos que o nosso município é pequeno e esse 

recurso volta a vocês em forma de agricultura, em forma de remédio, em forma de exames, 

a Câmara Municipal de Lidianópolis também está economizando e dessa economia 

conseguindo fazer a instalação desses equipamentos de transmissão, também temos aqui 

atrás um telão onde poder ser apresentado para toda a comunidade, todas as secretarias, 

esse telão vai ser apresentado à saúde, vem fazer uma apresentação, agricultura vem fazer 

uma apresentação, Poder Executivo vem fazer apresentação, etc, para nós estar aí 

passando de melhor para o município de Lidianópolis. Eu agradeço mais uma vez a vocês 

vereadores pelas indicações apresentadas, pelo apoio também, queria prestar o nossos 

pêsames à família enlutada, a família do Alcimar, um grande amigo nosso, enfim a gente 

fica chocado e sentido com tudo que está acontecendo, como a vereadora Rosa disse, já 

falou vereador e a gente fica chocado e sabendo que várias pessoas, amigos da gente estão 

passando por momentos críticos, difícil na sua vida, saúde e também aquele pessoal que 

está com dificuldade, a gente sabe que está com dificuldade na questão profissional 

principalmente pessoal, do Comércio a gente sabe que a pandemia, ela traz grande prejuízo 

a nossa município, mas nós de Lidianópolis, nós vereadores estamos aí para discutir juntos 

com o poder executivo, sempre aberto, nas reuniões com os funcionários, com os 

professores dizer que nós todos os vereadores estamos aí para discussão, nenhum nem 

outro é contra classe ou grupo até mesmo o comércio, nós estamos tentando achar uma 

maneira de ser mais correto em relação a covid que está nos prejudicando eu mais uma vez 

agradeço a presença de vocês, estamos encerrando essa sessão ordinária do dia 12 de 

Abril, declaro encerrada a 10ª sessão ordinária do dia 12 de Abril do ano 2021, obrigado 

todos, fiquem com Deus e a você que estamos assistindo aí até a próxima se Deus quiser 

obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 

transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os 

demais vereadores.  

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                        1º Secretário 
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